

サンサン女子大 第17回講座『サツマイモの収穫体験』アンケート結果

第17回講座「サツマイモの収穫体験」のアンケート結果から、参加した学生の声を紹介します。

- ・ つるを引っ張れば土の中から芋が出てくるイメージでいたのですが、
土の質のせいでどうか、簡単に掘り出す事が出来ず…芋掘りって結構大変なんだと感じました。
また、掘り起した芋が想像以上に重く、収穫した芋を運ぶのに疲れました。
ですが、何十年ぶりの芋掘り、収穫の楽しみも感じた事ができました。
- ・ 苗付けをしたいもがこんなに大きく育っていてびっくりした。
根がはっていて掘るのも大変でしたがとても楽しかったです
- ・ 植え付けにも参加させていただきとっても大きく育っていたので嬉しくなりました！
- ・ 今年の夏は酷暑で芋の生育にも影響があったのでしょうか、
苗植えから収穫までの間、お世話をしてくれた方々のおかげで、
思ったよりもたくさん収穫でき、大変感謝しています。ありがとうございました。
- ・ 泥が硬くて掘るのに苦労した。農家さんは大変だと思いました
- ・ なかなか掘るのが大変でしたが、だんだんコツが分かってきて
うまく掘れるようになり良い経験になりました！ありがとうございました！
- ・ 大きなさつまいもが出来ていてびっくりしました。作り方が上手なんですね。ありがとうございました。
- ・ とても楽しかったです。欲張りすぎて袋が破れてしまいました。ありがとうございました♪
- ・ 親子芋掘り体験では、芋がどのように土の中で育っていて、芋を掘る楽しさは伝わったと思いますが、
芋を育てる大変さなどは伝わらなかったのではないかと思いました。
- ・ サツマイモの育て方 どんな土だとこうなるとかの情報を教えてもらえた良かったです
- ・ 合同と言う事は知っていましたが最初がちょっと待ち時間があったので、
教えていただけていたら少し思いました。
- ・ ツルにいくつも芋が付いて(出来て)いるものもあれば、一つだけ大きな芋が育っていたりした。
同じ苗だと思いますが、土壌質の違いでどうか？